

Достопримечательности Греции



Афины



Расположенная в самом сердце страны, столица.
Located in the heart of the country, the capital.

Парфенон



Древним храмом, возведенным в пятом веке до н.э. в честь богини Афины, может полюбоваться каждый гость города Афин еще издали.

The ancient temple, built in the fifth century BC in honor of the goddess Athena, can be admired by every guest of the city of Athens of afar.

Храм Зевса Олимпийского



Его строительство длилось несколько веков, и, по задумке, храм должен был стать самым величественным сооружением в мире.
Its construction lasted several centuries, and, according to the idea, the temple was to become the most majestic structure in the world.

Плака



Старинный афинский квартал, поражающий своей умиротворенностью и спокойствием, не смотря на непрекращающийся поток туристов.
The ancient Athenian quarter, striking for its peace and tranquility, despite the incessant flow of tourists.

Стадион Панатинаикос



Древний стадион, полностью выложенный из белого мрамора.

An ancient stadium, completely laid out in white marble.

Остров Крит



Самый большой греческий остров, где родился сам Зевс и обитал ужасный Минотавр.

The largest Greek island, where Zeus himself was born and the terrible Minotaur lived.